



e-JURNAL APRESIASI EKONOMI

Vol: 09. No. 2. Mei 2021

Perbandingan Tingkat Kepuasan Konsumen Terhadap Layanan Transportasidaring Di Kota Palembang
(Studi Pt. Gojek Dan Pt. Grab)

Indah Mawarni, Anton Trianto

Dererminants Of Islamic Bond Market Reaction Empirical Study Of Islamic Bond In Indonesia

Sutrisno And Rahayu Ningtiyas

Peran Kualitas Pelayanan Dan Promosi Atas Kepuasan Pelanggan Di Pt. Petrotekno, Ciloto –Bogor

Fauziah Septiani, Vella Adzani Wulandari

Pengaruh Profitabilitas Dan Struktur Modal Terhadap Pph Badan Terutang Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2015-2019

Lanjar Bayu Pamungkas, Sumiyarti, Nia Anggraini, Mulyani R Muin

Strategi Kinerja Karyawan Untuk Meningkatkan Kinerja Perusahaan Pada Pt. Swadharma Sarana Informatika

Sufiyan, Zulkifli, Derriawan

Pengaruh Kesadaran Merek Terhadap Kepercayaan Merek Dan Dampaknya Terhadap Loyalitas Konsumen Hand Body Lotion

Fauzi Baisyir

Pengaruh Promosi Dan Kualitas Produk Terhadap Volume Penjualan Pada Industri Aluminium Bukittinggi

Imran, Rida Rahim, Nasfi

Pengaruh Literasi Keuangan, Inovasi, Dan Peran Pemerintah Terhadap Pengembangan Usaha Kecil Dan Menengah

Yolanda Iqnatia, Nurmatias, Dewi Cahyani Pangestuti

Pengaruh Lingkungan Kerja Dan Kinerja Karyawan Terhadap Turnover Intentions Dengan Kepuasan Kerja Sebagai Variabel Intervening (Studi Pada Pt Selamat Lestari Mandiri Kota Sukabumi)

Muh. Abdul Aziz

Pengaruh Supply Chain Terhadap Kinerja Keuangan Dengan Kepuasan Pelanggan Dan Loyalitas Pelanggan Sebagai Variabel Intervening Pada Kerja Sama Operasi Rumah Sakit

Mario Apriliansyah, Tri Widyastuti, Syamsul Bahri

Pengaruh Kualitas Pelayanan Dan Kepuasan Nasabah Terhadap Loyalitas Nasabah Tabunganmu Mandiri Kcp Simpang Tiga Pasaman Barat

Citra Suci Mantauv

Faktor-Faktor Yang Memengaruhi Keputusan Mahasiswa Dalam Menyewa Tempat Tinggal Di Kampus Institut Pertanian Bogor Dramaga

Ahmad Sudajat, Lindawati Kartika

Diterbitkan oleh:

LPPM Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Pasaman Simpang Empat
Jl. Pujarahayu Ophir, Kec. Luhak Nan Duo Kab. Pasaman Barat
Email : e.jurnalapresiasiekonomi@gmail.com

